



18 / 19

Juin / Juni 2019 / n° 12



La roue tourne... et bien !

12e Lettre du Gouverneur, 12e mois de notre Année rotarienne, nous voici bientôt réunis à notre traditionnelle **Conférence de District & Passation de pouvoirs, samedi matin 22 juin prochain**, à l'Hôtel Aquatis de Vennes s/ Lausanne. Invitation & inscription en ligne sur notre site www.rotary1990.ch

Le temps passe vite, le travail effectué a été intense, dans vos clubs comme au sein du District. Je me souviendrai longtemps de mes visites parmi vous, de la chaleur de vos accueils, des séances constructives menées avec vos comités, de l'intérêt apporté aux objectifs de mon année lors de mes présentations concernant des questions très concrètes : le développement des effectifs des clubs et leur rajeunissement, le renforcement des actions rotariennes, et la communication indispensable, qu'elle soit interne ou externe. Quant au travail du Gouverneur, il fut quasi-quotidien, lequel, à part les 80 visites de clubs en quatre mois et ses 35'000 km effectués en train, consista en milliers de mails, de réponses, de validations auprès d'Evanston ou du Bureau RI de Zurich, de rédactions et de représentations, sans oublier les séances de comités et de coordination nationale. Une fonction bénévole à plein temps ou presque, mais qu'elle fut enrichissante!

Je vous avais proposé une thématique sur l'EAU pour cette année rotarienne, axe que nous avons développé également dans mes Lettres mensuelles, notamment avec les superbes photos de mon ami Philippe Pédat, que vous avez admirées en ouverture de chacune de mes Lettres. Un immense merci pour son généreux appui. Merci également à leur traducteur pour l'allemand, le Rot. Hanspeter Kleiner, ainsi qu'à leur graphiste Pierre-Dominique Chardonnens.

Quant à l'impressionnante action EAU-LIBAN soutenue par le District, elle a dépassé toutes les espérances, développant un triple Global Grant de près de 350'000 USD afin d'équiper plus de 100 écoles publiques du Liban en eau potable. Le 1er Global Grant est déjà en action sur place ! Un immense merci à TOUS LES CLUBS pour leur générosité, en acquérant ces fameuses bouteilles équipées du filtre sanitaire développé pour la NASA -plus de 4'000 vendues-, en versant des dons, organisant des ventes publiques ou des galas. Il nous reste encore un petit stock, avis aux amateurs.

Je me réjouis de vous revoir le 22 juin prochain, et souhaite d'ores et déjà tous mes Vœux à la nouvelle équipe emmenée par notre ami DGE Blaise Matthey. Je remercie enfin tous mes amis du Comité, qui ont effectué un magnifique travail, sans oublier notre chère Claire Neyroud, infatigable Secrétaire exécutive de notre District.

A très vite, avec mes chaleureuses salutations.

Dates importantes / Wichtige Daten

- Conférence de District / Distriktskonferenz

Aquatis Hotel / Lausanne
22 juin / 22. Juni 2019 [[CLIC](#)]

- Tournoi de golf District 1990 / Golf Turnier Distrikt 1990

Golf Club / Payerne
12 juillet / 12. Juli 2019 [[CLIC](#)]

- Rotary D 1990 UNI

Gymnase Intercantonal de la Broye / Payerne
9 novembre / 9. November 2019

- Anniversaires des clubs / Club-Geburtstage

RC Payerne-La Broye	65 ans / Jahre	1.09.2019
RC Thun-Niesen	40 ans / Jahre	4.09.2019
RC Les Rangiers	70 ans / Jahre	20.09.2019

Das Rad dreht sich ... und dreht!

Zwölfter Governor-Brief, zwölfter Monat des Rotary-Jahres; bald treffen wir uns an der **Distriktskonferenz und Amtsübergabe, am kommenden 22. Juni** im Hotel Aquatis in Vennes bei Lausanne. Einladung und Anmeldung on-line unter www.rotary1990.ch

Die Zeit vergeht schnell, an Arbeit fehlt es nicht, weder in den Clubs noch im Distrikt. Ich werde mich lange an meine Besuche in den Clubs erinnern, an den herzlichen Empfang, an die konstruktiven Gespräche mit Ihrem Vorstand, an das Interesse, das meine konkret dargelegten Jahresziele fanden: Steigerung der Zahl der Mitglieder, Verjüngung, Stärkung der rotarischen Vorhaben und die unumgängliche Kommunikation, intern wie extern. Die Arbeit des Gouverneurs, fast alltäglich, bestand neben den 80 Clubbesuchen in vier Monaten und 35'000 (per Bahn) zurückgelegten Kilometern aus Tausenden Mails und den Antworten, aus Bestätigungen für Evanston oder das RI-Büro in Zürich, aus dem Verfassen und Redigieren von Texten, aus Repräsentation und, nicht zu vergessen, aus Vorstandssitzungen und nationalen Koordinations-Anlässen. Eine freiwillige Vollzeit-Aufgabe (oder fast - doch wie bereichernd)!

Ich hatte Ihnen als Jahresthema WASSER vorgeschlagen, eine Leitlinie, der ich auch in meinen Monatsbriefen gefolgt bin, nicht zuletzt mit den herrlichen Fotos meines Freunde Philippe Pédat, die Sie als Titelbild meiner Briefe bewundern konnten; herzlichen Dank für seine Unterstützung. Dank auch Rot. Hanspeter Kleiner, der die Briefe auf Deutsch übersetzte, sowie dem Grafiker Pierre-Dominique Chardonnens.

Was das vom Distrikt unterstützte eindrückliche Vorhaben WASSER-LIBANON anbetrifft, so hat es alle Erwartungen übertroffen: Drei Global-Grants werden mit fast 350'000 \$ mehr als 100 öffentliche Schulen mit Trinkwasser ausrüsten. Der erste Global-Grant ist vor Ort bereits wirksam. Herzlichen Dank allen Clubs für ihre grosszügigen Spenden und dem Verkauf der erstaunlichen Wasserflaschen mit dem von der NASA entwickelten Filter – mehr als 4000 sind verkauft worden – und die Organisation von Gala-Anlässen. Wir haben noch einige Wenige an Lager für Liebhaber.

Ich freue mich darauf, Sie am kommenden 22. Juni zu sehen und entbiete jetzt schon dem neuen Team, angeführt von DGE Blaise Matthey meine besten Wünsche. Ich danke auch allen Vorstandsmitgliedern für ihre effiziente Arbeit und ganz besonders Claire Neyroud, der unermüdlichen Exekutiv-Sekretärin unseres Distrikts.

Auf sehr bald, herzliche Grüsse